



3.



4.



5.



6.

3. 118 firmas expositoras exhibieron sus productos y servicios.

4. "La Casa Segura" buscó mostrar al público, de forma comparativa, las deficiencias constructivas de las obras informales.

5. El Reto Yo Constructor reunió a cuadrillas que se desarrollaron en las especialidades de Fierro y Cerámico.

6. Profesionales del sector brindaron charlas especializadas, dirigidas a la actualización y reforzamiento de conocimientos técnicos.

El área de demostraciones alcanzó los 300 m<sup>2</sup>, instalándose unas tribunas para que la gente que visite la feria tenga la opción de apreciar el adecuado uso de los productos y sistemas constructivos. Fueron alrededor de 35 las firmas que se hicieron presentes en este espacio, cada una de ellas por un tiempo de media hora.

Compañías como Siderperu, Record, Sika, Progre-Sol, Tupemesa, Siderperu, Celima, Soprin, Cemento Inca, Codrysac, Italgrif, Masisa, entre otras, fueron las que aprovecharon este importante espacio.

**Reto**

El Reto Yo Constructor 2015 es un concurso que buscó estimular a los técnicos en construcción en el aumento de los conocimientos propios del oficio y en la mejora de las destrezas y habilidades en el proceso constructivo.

Fue una competición entre cuadrillas de las especialidades de fierro y cerámicos. Cada cuadrilla

estuvo formada por tres personas, una de ellas como operario de la especialidad y las otras como oficiales o ayudantes. De esta manera, las empresas Cosapi, Ruag y Corporación Mística, se dieron cita en el recinto y compitieron entre sí.

La evaluación estuvo a cargo de un jurado especializado compuesto por destacados profesionales de la construcción. Todas las cuadrillas ejecutaron simultáneamente el mismo trabajo. Aquellas que demostraron su superioridad en conocimientos técnicos, habilidad en el uso de herramientas y destreza en el proceso constructivo obtuvieron premios según su clasificación.

El ganador absoluto en la categoría de fierros fue COSAPI, mientras que en la categoría Cerámicos, fue un empate técnico entre las empresas Ruag y Corporación Mística.

**La Casa Segura**

Con el objetivo de orientar al público asistente sobre la necesidad de utilizar métodos constructivos

seguros para que el producto final del patrimonio familiar sea una "Casa Segura", Yo Constructor 2015 presentó un modelo de vivienda que permitirá disminuir los riesgos de accidentes.

Y es que "La Casa Segura" buscó mostrar al público técnico de la construcción -de forma comparativa- las deficiencias constructivas de obras informales, exponiendo didácticamente lo que no se debe hacer al construir y cuál es la manera correcta de hacerlo para lograr una vivienda con garantía.

Esta iniciativa, que contó con el apoyo de Progresol, desarrolló todo un circuito, donde una vez que la gente visitaba el ambiente, acudía a una rueda de preguntas, y los que acertaban con las respuestas, eran acreedores de premios sorpresa.

Además de la presentación del módulo de la vivienda, se brindaron charlas sobre licencia de obras y de seguridad con la finalidad de instruir al público sobre estos aspectos.